## YAIZA FORCADA

Yaiza se licencio en la Universidad Complutense de Madrid. Después de trabajar durante un tiempo en clínica privada y de un internado en la Universidad Complutense, se marchó al Reino Unido, donde completó un internado de pequeños animales en el Royal Veterinary College. Después del internado se mudó a Liverpool para realizar una residencia en Medicina Interna de Pequeños Animales.



Yaiza consiguió su Diploma Europeo como Especialista de Medicina Interna de Pequeños Animales en el 2008 y nada más conseguirlo se mudó a Londres para realizar un doctorado sobre la diabetes felina.

Al conseguir su doctorado, Yaiza comenzó a trabajar como profesora de medicina interna de pequeños animales en el Royal Veterinary College. En el 2018, decidió mudarse a Holanda con su familia, donde desempeña el puesto de directora del VetCT Telemedicine Hospital, además de trabajar como internista en una clínica de referencia. Yaiza fue la primera persona en descubrir hasta ahora el único gen asociado con la diabetes en el gato, ha publicado numerosos artículos y capítulos en revistas y libros internacionales, ha dado ponencias en multitud de congresos nacionales e internacionales y ha recibido varios premios por sus labores de investigación. Le gustan todos los aspectos de la medicina interna, especialmente la endocrinología y la gastroenterología.